

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Gelar DDS dan Cooling System Cegah Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Sep 5, 2024 - 10:54



Simpenan, 4 September 2024 – Menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripkas Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan Silaturahmi DDS dan Cooling System di Kantor Kecamatan Simpenan, Desa Cidadap.

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 20.00 WIB ini bertujuan untuk mencegah potensi konflik dan memastikan pelaksanaan Pemilu berjalan dengan aman dan damai.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Purnama Sidik memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat. Beliau menyampaikan, "Kami ingin memastikan bahwa tahapan kampanye dan pelaksanaan Pemilu Serentak 2024 dapat berjalan dengan aman, damai, dan sejuk. Sosialisasi ini penting untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban."

Lebih lanjut, Bripka Purnama Sidik mengingatkan masyarakat untuk mendukung kinerja Polri dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu. "Kami mengajak masyarakat untuk menolak segala bentuk berita hoaks dan ujaran kebencian yang berbau SARA, karena hal tersebut dapat memecah belah persaudaraan."

Kegiatan ini juga mencakup penjelasan tentang Cooling System untuk mengantisipasi potensi konflik. "Cooling System ini dirancang untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Kami berharap dengan adanya langkah-langkah ini, Pemilu yang aman dan damai dapat terwujud," tambahnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan masyarakat agar tidak mudah tergiur tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas. "Kami mengingatkan agar masyarakat berhati-hati terhadap tawaran kerja yang tidak jelas untuk menghindari risiko TPPO."

Dalam kesempatan yang sama, Bripka Purnama Sidik menghimbau kepada para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong. "Kami juga mengajak masyarakat untuk tidak membakar lahan, guna menghindari bencana alam akibat curah hujan yang tinggi," ujarnya.

Beliau juga mengingatkan pentingnya keamanan kendaraan dengan menghimbau pengunjung untuk mengunci stang motor saat parkir dan proaktif dalam pelaksanaan Pos Kamling untuk mencegah tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). "Jika ada hal-hal yang mencurigakan, harap segera laporkan kepada pihak Kepolisian Sektor Simpenan atau Bhabinkamtibmas setempat," tegasnya.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Simpenan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu 2024.